

ZUGEWIESENE BEAMT:INNEN

ABSCHLAGSZAHUNG **MUSS HÖCHSTE** **PRIORITÄT HABEN!**

Für Dezember 2025 hatte das Bundesinnenministerium eine Abschlagszahlung für Bundesbeamte:innen angekündigt. Hintergrund: Die Übertragung des ÖD-Tarifabschlusses auf die Beamt:innen des Bundes verzögert sich.

Nach langem Hin und Her hat das BEV nun mitgeteilt, dass sich die Auszahlung der Abschlagszahlung (3 % rückwirkend zum 01.04.2025) verzögert. Es sei aber beabsichtigt, die Abschläge Ende Dezember mit den Januarbezügen auszuzahlen. Das heißt, Ende Dezember 2025 werden die ersten Abschläge an euch fließen.

Begründung: Derzeit würden eine notwendige digitale Schnittstelle zwischen DB AG und BEV sowie die interne Software beim BEV umgestellt. Beide Prozesse seien schon seit langem geplant und könnten jetzt nicht mehr gestoppt werden.

Die EVG setzt sich dafür ein, dass die Auszahlung der Abschlagszahlung mit höchster Priorität beim BEV schnellstmöglich umgesetzt und auch wirklich Ende Dezember 2025 an die Beamt:innen des BEV und der DB AG ausgezahlt wird.

Wir danken allen zuständigen Kolleg:innen innerhalb des BEV, die aktuell mit größtem persönlichen Einsatz an der erfolgreichen Umsetzung dieser unerlässlichen Maßnahme arbeiten